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Die Mitglieder des Integrationsrates diskutieren insbesondere über den öffentlichen erfolgten Vorwurf,
dass Migranten die bestehenden Coronaregelungen nicht einhalten.
Man kommt überein, dass zu diesem Thema bereits Gespräche mit verschiedenen Migrantenvertretern
stattgefunden haben und die bestehenden Missverständnisse aus dem Weg geräumt wurden. Daher
wird kein weiterer Handlungsbedarf gesehen.


